
Protokoll: 

Herr Kroh/ZGM erläutert ausführlich den Sachstand. 

Alle Fragen wurden von der Verwaltung ausführlich beantwortet. 

Sobald das Konzept zur weiteren Sanierung vom Freibad Oberwerth (wahrscheinlich in 2020) vorliegt, 

wird es im Sport- und Bäderausschuss vorgestellt.  

 


